

Heinrich Gartentor
Künstler und Autor
Zentralpräsident visarte
Horrenbach 79 b
3623 Horrenbach

Horrenbach-Buchen,
1000 Meter über Meer,
Donnerstag 26.9.2013 bei bewölktem Wetter

Statement zum Kunst-Adapter

Man würde vielleicht erwarten, dass ich als Zentralpräsident von visarte ein offizielles visarte-Statement zum Kunst-Adapter abgebe. Aber visarte hat eine andere Aufgabe. visarte soll schauen, dass es den Künstlerinnen und Künstlern möglichst gut geht und die allgemeinen Rahmenbedingungen zum Kunstmachen stimmen.

Ein Statement als Künstler, der auch visarte-Zentralpräsident ist, gebe ich gerne ab; sehr gerne sogar:

Ich wünschte, er käme zu uns in den Horrenbach, der Kunst-Adapter, ist es doch so, dass Orte über 850 Meter über Meer meist der Kunst verschlossen bleiben und die Kunst sowieso seltener die urbanen Grenzen verlässt als man denkt. Der Kunst-Adapter kann die Grenzen sprengen und ich bin froh, dass er es tun will und hoffe, dass dies alle Förderstellen, welche sich für die kulturelle Vielfalt unseres Landes einsetzen, ebenso sehen und dem Kunst-Adapter zu Guter Fahrt durch die Lande verhelfen – und uns im Horrenbach vielleicht den Besuch von guter Kunst.

Mit bestem Gruss aus den Bergen
Heinrich Gartentor, Zentralpräsident visarte

